
Christine Busch erste Frau im
Bergkamener
Verwaltungsvorstand
Am 1. Mai wird mit Christine Busch die erste Frau in den
Bergkamener Verwaltungsvorstand einziehen. In der Ratssitzung
am Donnerstagabend wurde sie mit 30 Ja-Stimmen, 8 Neinstimmen
zwei Enthaltungen als neue Beigeordnete für das Dezernat II,
also als eigentliche Nachfolgerin von Bernd Wenske gewählt.

Der  neue  Bergkamener  Verwaltungsvorstand  (v.l.):  Bürgermeister  Roland
Schäfer, Christine Busch, Dr. Hans-Joachim Peters und Holger Lachmann.
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Vermutlich stimmte die CDU geschlossen mit Nein. Das aber
nicht, weil die Christdemokraten Christine Busch die Erfüllung
der neuen Aufgaben nicht zutrauten, sondern aus Prinzip. Vor
zwei Jahren hatte sich die Fraktion auf die Streichung einer
Beigeordnetenstelle festgelegt, und dabei blieb sie bis zum
Schluss.

Das  war  allerdings  nicht  die  einzige  wichtige
Personalentscheidung  des  Stadtrats  am  Donnerstagabend.  Da
Horst  Mecklenbrauck  zum  1.  Mai  ausscheidet  und  seinen
Ruhestand  genießen  wird,  wählte  der  Rat  den  Technischen
Beigeordneten  Dr.  Hans-Joachim  Peters  auch  zum  1.
Beigeordneten  und  damit  zum  ersten  Stellvertreter  von
Bürgermeister  Roland  Schäfer  in  seiner  Funktion  als
Verwaltungschef.  Vom  kommenden  Monat  an  wird  Peters  zudem
neben  dem  EBB  auch  der  Betriebsleiter  des  Stadtbetriebs
Entwässerung (SEB) sein.

Die andere wichtige Aufgabe von Horst Mecklenbrauck, die des
für das Finanzwesen der Stadt zuständigen Kämmerers, wird –
auch am 1. Mai – der Beigeordnete Holger Lachmann  übernehmen.

Strukturreform  für  die
Stadtverwaltung
Seit Längerem ist bekannt, dass Bürgermeister Roland Schäfer
eine Strukturreform der Stadtverwaltung vornehmen wird. Unter
anderem sollen eine Reihe von Amtsleiterstellen und auch eine
Dezernentenstelle gestrichen werden, weil deren Inhaber in den
nächsten Monaten ebenfalls ihren Ruhestand antreten werden.

Offensichtlich hat Schäfer bereits einen detaillierten Plan
für  diese  Strukturreform  in  der  Schublade.  Wie  er  in  der
Ratssitzung erklärte er, dass er seine Überlegungen zunächst
mit dem Personalrat und den Fraktionsvorsitzenden besprechen
wolle. Erst danach will er sie öffentlich machen. Ein Ziel
dieser Strukturreform ist, wie vom Haushaltssicherungskonzept



vorgegeben 240.000 Euro in der obersten Ebene der Verwaltung
zu sparen.


